

IWO

Kapolresta Mataram Pimpin Langsung Pengamanan Kampanye Capres Cawapres 01 di Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.IWO.OR.ID

Feb 6, 2024 - 15:51



Mataram NTB - Kampanye Capres dan Cawapres pasangan 01 AMIN akan berlangsung di wilayah hukum Polresta Mataram, Selasa 6 February 2024. Untuk memastikan keamanan kegiatan pemilu tersebut, Polresta Mataram telah mempersiapkan personil pengamanan yang dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.

Sebelum melaksanakan tugas Pengamanan seluruh personil yang terlibat mengikuti Apel Kesiapan yang dipimpin langsung Kapolresta Mataram.

Usai memberikan arahan dalam Apel Kesiapan, Kapolresta Mataram kepada awak media mengatakan bahwa sesuai surat yang masuk bahwa hari ini akan ada Kampanye yang dilakukan oleh Pasangan Capres Cawapres No urut 01 Amin yang akan berlangsung di wilayah hukum Polresta Mataram.

Untuk mengantisipasi gangguan serta memastikan kampanye tersebut berlangsung lancar dan aman Polresta Mataram selaku keamanan kewilayahan telah mempersiapkan strategi pengaman dengan melibatkan 630 personil yang terdiri dari personil Polresta Mataram dan BKO Polda NTB serta dibantu petugas Linmas kecamatan.

“Guna memperlancar tugas tersebut, sebelum pelaksanaan tugas pengamanan seluruh personil mengikuti apel kesiapan, tujuannya agar semua personil yang terlibat memahami betul tugasnya dalam pengamanan tersebut,” jelas Kapolresta Mataram, usai pengamanan berlangsung, (06/02/2024).

Kepada awak media, Kapolresta menjelaskan bahwa dalam pengamanan tersebut personil dibagi menjadi 3 ring, dimana ring satu disekitar lokasi, ring dua sedikit jauh dari lokasi dan ring tiga berada jauh dari lokasi.

Masing-masing telah diberikan arahan terkait tugas yang dilakukan pada masing-masing ring tersebut. Hal ini bertujuan untuk mempermudah penanganan jika timbul suatu gangguan yang dapat mengganggu kelancaran kampanye atau keamanan massa yang turut serta menyaksikan kampanye yang dilakukan Pasangan Capres-cawapres nomor urut 01 tersebut.

“Alhamdulillah dari awal hingga usai kampanye di laksanakan situasi masih tetap aman dan terkendali, tidak muncul gangguan apapun termasuk kemacetan arus lalu lintas, semuanya berjalan dengan baik,” ucapnya.

Atas hasil tersebut Kapolresta menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada seluruh personil pengamanan yang terlibat serta kepada masyarakat yang telah turut serta membantu menjaga ketertiban dan keamanan selama kampanye berlangsung.(Adb)